

**Hugo Broos, sélectionneur du Cameroun, devenait en 2017, le premier Belge vainqueur de la Coupe d'Afrique des Nations dimanche, après que les Lions indomptables aient battu l'Égypte en finale de la CAN 2017 à Libreville, au Gabon.**

Le Cameroun ne partait pourtant pas avec les faveurs des pronostics au début du tournoi. D'autant plus que sept cadres de l'équipe avaient préféré se consacrer à leur club plutôt que de défendre les couleurs nationales.

« C'est vrai que lorsque je suis arrivé au Cameroun, j'ai dû changer des joueurs âgés, qui n'étaient plus motivés par la sélection. J'ai pris des joueurs plus jeunes. On a fait du bon travail. L'équipe n'est pas encore à son meilleur niveau. Je suis content pour les joueurs. Ce n'est pas un groupe de footballeurs, c'est un groupe d'amis », déclarait Hugo Broos, très critiqué depuis son arrivée au Cameroun en février 2016.

Avant l'arrivée de Broos, le Cameroun n'avait plus gagné de match en phase finale de la CAN depuis 2010. Les Lions remportaient ainsi leur 5e CAN, la première depuis quinze ans.

---